



Contabilidad y Negocios

Revista del Departamento Académico
de Ciencias Administrativas

año 2, número 4
diciembre 2007



**FONDO
EDITORIAL**

PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL PERÚ. 90 AÑOS

En una comunidad universitaria los docentes son los actores principales y los responsables de afrontar los retos y desafíos que se presentan en el campo del conocimiento. Para ello deben adaptarse a las nuevas exigencias de nuestro tiempo. Una de ellas es que el conocimiento que se genera en una universidad ya no debe ser para el uso exclusivo de los miembros de su propia comunidad, sino que debe divulgarse al punto que traspase sus fronteras y llegue al mayor número de usuarios posible, de tal forma que puedan apropiarse legítimamente del conocimiento generado.

Para lograr la difusión del conocimiento no basta recurrir únicamente a los formatos clásicos, como la publicación física. En los últimos años, la publicación digital se ha convertido en el medio con mayor grado de alcance y cobertura. Por ello, **Contabilidad y Negocios** se difundirá tanto en su formato impreso como en versión digital, logrando así una mayor visibilidad para la producción intelectual de los docentes de Administración y Contabilidad y de disciplinas afines.

Nuestra cuarta edición incluye las secciones de Actualidad Contable, Tributación, Banca y Finanzas, y Administración; además, incorporamos dos reseñas de importantes libros publicados durante este año.

La sección de Actualidad Contable contiene un artículo sobre un tema de permanente discusión en

las últimas décadas: la evolución de la normatividad contable y cómo se está consolidando la tendencia para lograr su armonización a nivel mundial.

La sección de Tributación presenta en esta oportunidad un texto donde el autor analiza e interpreta la normatividad tributaria aplicable a los libros y registros contables, que tendrá vigencia a partir del 1 de enero del 2008.

La tercera sección, Banca y Finanzas, contiene dos documentos. En el primero de ellos, a partir de un análisis general del sistema financiero peruano se presentan luego algunas propuestas de reforma que permitirían fomentar la transparencia y competencia en el sector bancario. El segundo trabajo de esta sección se relaciona con las finanzas públicas: sus autores desarrollan, desde el punto de vista financiero, un análisis respecto a los prepagos de la deuda pública, pronunciándose sobre la conveniencia o inconveniencia de su realización.

La sección de Administración incorpora un artículo donde se analiza el papel que desarrolla la empresa en el cuidado y conservación del medio ambiente, enfatizando la importancia que tiene la gestión ambiental en las empresas.

Al finalizar este segundo año, podemos afirmar que hemos cumplido las metas establecidas para la publicación de **Contabilidad y Negocios**,

y sobre todo, nuestros diversos lectores pueden contar hoy con una valiosa fuente de consulta, de utilidad tanto en la actividad académica como en el ejercicio profesional de la especialidad.

Esperamos mantener la continuidad en la frecuencia de nuestra publicación, y que cada número se vea enriquecido con los aportes de la comunidad académica y profesional.